

## Hessisches WRT 2019

21 Ruderinnen und –ruderer aus 11 Vereinen des HRV trafen sich vom 27. bis 29. Oktober bei der Hellas Gießen an der Lahn zum diesjährigen Wanderrudertreffen. Als Gast konnte Petra Bertram vom RC Magdeburg aus Sachsen-Anhalt begrüßt werden, die das hessische WRT nutzte um Kontakte zu anderen Rudervereinen zu knüpfen und dabei auch neue Ruderreviere kennen zu lernen. Nach einer kurzen Begrüßung des Sportvorstandes des gastgebenden Vereins begann der gemütliche Teil des Abends mit gegenseitigen Erzählungen und Erinnerungen an durchgeführte Wanderfahrten der vergangenen Rudersaison 2019. Ein bisschen Ruderlatein unter Ruderern von erlebten Heldentaten war vielleicht auch dabei.

Der 1. Tag begann mit dem Start zur ersten Etappe der 2-tägigen Wanderfahrt über Wetzlar nach Weilburg. Ein kurzer Regenschauer sollte dabei kurz vorm Start trotz schlechterer Vorhersage der einzige nasse Gruß von oben bleiben. Wie zu erwarten zog sich das Feld aus vier Booten durch Umtrage- und Treidelstellen etwas auseinander, sodass die Anlegemanöver zum Mittagspicknick stressfrei vonstatten gingen.



Am Abend fand die Ehrung der Preisträger des Fahrtenwettbewerbes 2018 durch Uli Richter statt, der dabei sein Bedauern über die geringe Teilnahme der hessischen Rudervereine am DRV-Fahrtenwettbewerb ausdrückte. Als Preisträger 2018 ausgezeichnet wurden der Casseler Frauen-Ruder-Verein e.V., der Frauen-Ruderverein ‚Freiweg‘ e.V. und der Ruderverein Eltville 1919 e.V. und die Ruderjugend der RG Wiesbaden-Biebrich 1888 e.V.

Der Abschluss des Wanderrudertreffens erfolgte mit der 2. Etappe von Wetzlar nach Weilburg, wo mit kurzem Blick in den Schiffstunnel das diesjährige Wanderrudertreffen beim Weilburger RV mit Kaffee und Kuchen sein Ende fand. 966 Mannschaftskilometer standen am Ende auf der Seite des HRV.



**Text:**

**Michael Mayer-Marczona**  
**RG Wiesbaden-Biebrich 1888**

**Bilder:**

**Juliane Siepman**  
**FRG Borussia 1896**